

Medieninformation

Der Pitztaler Gletscher startet in den Herbst-Skibetrieb

Am 1. Oktober beginnt der Herbst-Skibetrieb am Pitztaler Gletscher. Die Bergbahnen sind im Oktober täglich von 7 Uhr bis 16 Uhr in Betrieb.

St. Leonhard, 29. September 2022: Am 1. Oktober beginnt am Pitztaler Gletscher der Skibetrieb. Der Gletscherexpress und die Wildspitzbahn öffnen täglich bereits um 7:00 Uhr Früh. Um 9:00 Uhr gehen die Gletscherseebahn und die Mittelbergbahn in Betrieb. Fünf verschiedene Pisten mit insgesamt 6 km Länge stehen Skifahrer*innen und Snowboarder*innen täglich bis 16:00 Uhr zur Verfügung.

Das Café 3440 am DACH TIROLS bietet kulinarische Köstlichkeiten aus der höchsten Konditorei Österreichs täglich von 9.30 Uhr bis 15.30 Uhr.

Pitztal Glacier Open

Den offiziellen Start in die Wintersaison 2022/23 markiert das Pitztaler Glacier Open vom 28. bis zum 30. Oktober mit einem breiten Rahmenprogramm: An diesem Wochenende kann man Skifahren, Snowbaorden, Langlaufen und Skitourengehen am Pitztaler Gletscher ausprobieren und das neueste Material führender Sportmarken kostenlos testen. Zusätzlich gibt es einen Kurs in Lawinenkunde. Am Samstag, dem 29. Oktober, gibt Chris Steger ein Konzert beim Gletscherrestaurant Kristall. Am Sonntag, dem 30. Oktober können sich alle, die ihre Freestyle-Kenntnisse verbessern möchten, kostenlos von der ehemaligen ÖSV-Athletin Lisi Gram coachen lassen. Im Anschluss findet eine Jam Session mit einem Contest statt.

Weitere Informationen zum Skibetrieb und zum Pitztaler Glacier Open finden Sie unter:

www.pitztaler-gletscher.at

Kontakt für Rückfragen: Pitztaler Gletscherbahn, presse-pitztal@tirolgletscher.com, 05413 / 86288

Brandmedia PR & Kommunikation, Sabine Fritzer, s.fritzer@brandmedia.cc, 05223-22822-30,